



GEORG – FRIEDRICH - DAUMER – SCHULE
Förderschule des Hochsauerlandkreises - Förderschwerpunkt Sprache
- Primarstufe –

Brilon, im Sommer 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

und wieder ist es passiert, ohne dass wir es wirklich gemerkt haben: Das **Schuljahr ist vorbei**, die **Sommerferien stehen vor der Tür** und man merkt erst jetzt, wie schnell die Zeit vergeht.

Wir möchten es nicht verpassen, Ihnen allen auf diesem Wege herzlich **Danke** zu sagen für die Begleitung Ihrer Kinder durch dieses Schuljahr:

Die **Schülerinnen und Schüler der 1. Klasse** haben sich **alle prima** eingelebt und gehören - wie selbstverständlich – dazu. Schreiben, lesen, rechnen klappt!!! 😊

Die **Schülerinnen und Schüler der 4. Klasse** werden uns **alle in die weiterführenden Schulen verlassen** und sich auf neue Klassenkameraden und Klassenkameradinnen einlassen. Für diesen weiteren Schritt wünschen wir ihnen **alles, alles Gute**, egal ob es in Marsberg, Brilon, Olsberg, Winterberg oder in einer anderen Stadt sein wird. **Es wird auf jeden Fall aufregend und spannend!**

Gemeinsam haben wir in diesem Schuljahr wieder **viel unternommen**:

- unseren Tagesausflug mit allen Schülerinnen und Schülern **nach Rüthen ins Bibertal**,
- unseren aufregenden **Ausflug zur Landesgartenschau nach Detmold**,
- die **wunderschöne Weihnachtsfeier** in der Schule mit dem **Jugendblasorchester des Musikvereins Brilon**,
- die **Schulkinowoche**,
- das **neue Spielgerüst** auf dem Pausenhof,
- die aktive und erfolgreiche Teilnahme an der **TEXTILE 2024**,
- der Besuch der **Freilichtbühne Hallenberg bei Aladin und der Wunderlampe**,
- und, und, und.

Bei allen Aktionen zeigt sich immer wieder, wieviel **Lebendigkeit, Kreativität und Entdeckerfreude** in unseren **Schülerinnen und Schülern** steckt, wie **ansteckend und munter** unsere **Schule** ist.

Und jetzt stehen die ersehnten Sommerferien tatsächlich vor der Tür. **ENDLICH!!!** Genießen Sie und genießt ihr alle diese Zeit, nehmen Sie sich eine **Auszeit vom Alltag**, von den vergangenen Wochen und Monaten und schnaufen Sie mal richtig durch.

Wir wünschen Ihnen **von Herzen eine gute Sommerzeit, Zeit mit Ihren Kindern, spannende Unternehmungen, Zeit und Ruhe mit ihren Familien, wo auch immer Sie diese warme Jahreszeit verbringen werden.**

Wir freuen uns auf das kommende Schuljahr, auf die neuen Erstklässler, auf die neuen Klassen, auf unsere Projekte und Ausflüge. Wir freuen uns, alle wieder startklar im August in unserer Schule wiederzusehen.

Passen Sie auf sich auf, bleiben Sie alle gesund.

Mit besten Grüßen,



Ralf Krolla